



Le président du DREE a rencontré le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem



Service de communication du DREE, 14.11.2024. Le 13 novembre 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk est arrivé en Israël pour une brève visite de travail effectuée avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Mgr Antoine était accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, et de son secrétaire, le prêtre Nikolaï Vassine.

Le 14 novembre, le métropolite Antoine de Volokolamsk et les membres de la délégation russe ont été reçus par Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine. L'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, et son adjoint l'higoumène Nikon (Golovko) participaient à la rencontre.

L'entretien a porté sur de nombreux thèmes relatifs aux relations bilatérales des deux Églises, à l'agenda interorthodoxe et à d'autres thèmes présentant un intérêt commun. Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Ensuite, Mgr Antoine et les membres de la délégation l'accompagnant se sont rendus à l'église de la Résurrection où ils se sont recueillis devant le Saint-Sépulcre. Ils ont aussi vénéré le lieu de la crucifixion sur le Mont Golgotha.

Le même jour, le président du DREE est allé à la Mission russe de Jérusalem, où il a été accueilli chaleureusement par l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission, son adjoint l'higoumène Nikon (Golovko), les employés de la mission et les sœurs du monastère du Mont. A l'église Sainte-Alexandra, le métropolite Antoine a prononcé une homélie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92501/>